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Л ПО: перспективы на будущее
То, что сегодня предприятия, некогда входившие в союз-

ные министерства, переходят под российские знамена, пожалуй,
никого не удивит. Да и в этом ли смысл? На наш взгляд, все

же важнее попытаться оценить, как происходит этот переход,

насколько он целесообразен, но самое главное, увидеть, а что

же людям-то, работающим на таком предприятии, несет новое

покровительство. Примерно по таким проблемам попросил

наш корреспондент высказаться директора ЛПО «Ленинград-
сланец» Григория Борисовича Фраймана.

— Григорий Борисович,
несколько месяцев назад у

вас уже состоялся разговор

с руководителями производ-

ственных подразделений
объединения по переходу

под юрисдикцию России и

тогда большинство из них

отнеслось к этому сдержан-

но. Что изменилось, что ста-

ло предпосылкой того, что

объединение все же перешло
под юрисдикцию России?

— Да, действительно, такое

совещание состоялось, и с тех

пор произошли серьезные из-

менения и в стране, и в респуб-
лике. Дело в том, что после

августовских событий распоря-
жением Б. Н. Ельцина расфор-
мированы союзные структуры.
Мы, находясь в ведении Мини-
стерства угольной промышлен-

ности СССР, тогда получали

определенные блага, определен-
ные льготы как небольшое
объединение. После расформи-
рования этого министерства,

естественно, нам нужно было

входить в состав республикан-
ских управленческих структур

— это министерство топлива и

энергетики РСФСР. Туда мы

входим через корпорацию
«Уголь России». И новую ситуа-

цию мы обсуждали повторно,
никто из руководителей не

имеет возражений, поскольку

это единственно возможная

форма существования нашего

объединения. Если тогда были
под сомнением льготы, которые
предоставлялись республикой,
то сейчас сомнений не оста-
лось. Переход под юрисдикцию

России позволяет шахтерам из-

менить уровень заработной
платы, что сейчас при таком

разгуле цен очень и очень важ-

но. Сложилась такая ситуация,

когда оплата работы шахтеров

оказалась на уровне, а то и ни-

же рядом расположенных пред-
приятий, хотя условия труда

шахтеров более тяжелые. Мы
были в Москве, посетили ряд

министерств: экономики, госу-

дарственный комитет цен, Ми-

нистерство по труду России,
финансов, комитет по управле-

нию имуществом. Фактически
нам везде подписали акт, а так-
же согласовали, что немало-

важно, новую цену на сланец

до конца этого года, что поз-
воляет нам повысить заработ-
ную плату, например, подзем-

ным рабочим в 2,5 раза по

сравнению с плановой на этот
год, а для поверхностных рабо-
чих в два раза. Мы это сдела-

ли с 1 ноября для подземных
рабочих, а что касается поверх-

ности, мы немного опередили

и с 1 октября сделали повыше-
ние заработной платы.

— Если сегодня не сек-

рет, то сколько все же кон-

кретно будут получать шах-

теры, если расшифровать
проценты, кратность увели-

чения?

— Да, конечно, абсолютные
цифры сегодня звучат предпоч-
тительнее, чем относительные.
И я с определенным - удовлетво-
рением хочу сказать, что ожидае-

мая заработная плата будет рав-

няться, при условии успешной
работы трудового коллектива —

в другом случае нельзя гово-
рить о каком-либо существен-

ном повышении, будет, напри-

мер, у проходчиков около 2 ты-
сяч рублей, электрослесари 4—5
разрядов будут получать

1300—1500 рублей, машини-

сты электровоза— 1500 — 1700
рублей, мастера-взрывники

чуть ниже этого размера.

Кроме того, с 1 ноября всем

работникам предприятия уста-

новлена компенсация в размере

105 рублей, которая включа-

ется в заработную плату, а сле-

довательно, с учетом начисле-
ния на эту сумму премии, ве-

черних, ночных надбавок ком-

пенсация уже тянет на 190
рублей. Сняты ограничения на

рост заработной платы, и те-

перь уже очень многое будет
зависеть от нашего умения ве-
сти правильно и эффективно
хозяйственные дела. При
успешной работе коллектива у
нас будут возможности решить

проблемы заработной платы и

другие социальные вопросы. В
этом плане, мне кажется, суще-

ственной добавкой к социаль-
ному положению работников
предприятия будет предостав-

ление желающим 10 соток зем-
ли под огороды в районе д. За-
мошье. В настоящее время нам
здесь передается 130 гектаров

земли. После проведения не-

обходимых мелиоративных ра-

бот, благоустройства шахтеры

уже в 1993 году могут полу-
чить участки. Причем плата за

них будет необременительной:
значительную часть необходи-
мых расходов объединение
оплатит централизованно.

Возвращаясь к размерам за-

работной платы, конечно, дол-
жен заменить, что мы не до-

стигли паритета с теми разме-
рами заработной платы, кото-

рые вводятся на отдельных
предприятиях и объявления о

которых публикуются на стра-
ницах газеты «Знамя труда».
Но используя уже названные

механизмы повышения реаль-
ной заработной платы, я ду-
маю, что она, зарплата шахте-

ров, в конечном итоге опередит
заработную плату работников
большинства предприятий на-

шего города. Я с определенной
надеждой смотрю в завтраш-

ний день, уже есть предвари-
тельные расчеты, сделанные на

1992 год. Мне не хотелось бы
конкретно называть предпола-

гаемый уровень зарплаты, он
довольно существенный.

— Вот вы достаточно

подробно рассказали о пред-
стоящем повышении зара-

ботной платы рабочих. А
как в соотношении с ними
изменится она у инженер-

ного корпуса?

— За базу мы берем повы-
шенную тарифную ставку за-

бойной группы рабочих, на ко-
торых ложится основная труд-
ность технологического процес-

са, и далее построим сетку

(Окончание на 2 й стр.)
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„ЗТ“ « информ
Контактный телефон 2-16-65

Работе мэрии— гласность

Коммунисты,
да еще рабочие

После публикации в сред-

ствах массовой информации
сообщения о состоявшемся в

Екатеринбурге съезде Рос-
сийской коммунистической
рабочей партии несколько

человек звонили в редакцию

и спрашивали, был ли кто из

сланцевчан на съезде.

По имеющейся у нас ин-

формации, «организованно-

го» участия в работе вышена-

званного съезда сланцевские
представители не принимали.

Какой-либо дополнительной
информацией редакция так-

же не располагает- к сожа.

лению, контактный телефон
в Санкт-Петербурге, указан-

ный в «Советской России»
накануне съезда, оказался

номером автобазы бывшего
ОК КПСС. И кроме недоу-

мения там ничего не было
высказано.

К СВЕДЕНИЮ

ДЕПУТАТОВ ГОРСОВЕТА

О созыве 9 сессии Слан-
цевского городского Совета
народных депутатов (21 со-
зыва).

Повестка дня:
1. Организационный воп-

рос.
2. Об Уставе о местном

самоуправлении на террито-
рии города Сланцы и Слан-
цевского района.

3. О регламенте работы Ма-
лого Совета Сланцевского
городского Совета народных

депутатов.
4. Информация о состоя-

нии реконструкции гормоло-
козавода, строительстве мя-
сокомбината и вводе в эк-
сплуатацию убойного пункта
райпо.

Сессия созывается 3 дека-
бря в 10 часов в ДК горня-
ков в большом зале.

Малый Совет.

Коснулось
и сланцевчан

Многим жителям нашего

города кажется, что пробле-
мы части населения, говоря-

щей на русском языке в

Эстонии, мало касаются нас.

Но совершенно по-другому
смотрят на происходящие
там «перемены» те, кто,

имея союзную прописку в

том числе и в нашем городе,

(вне пределов Эстонии), ра-

ботали на судах загранпла-

вания, приписанных к Тал-
линнским морским компа-

ниям. Вернувшись из оче-

редного рейса, они были
удивлены и обескуражены
тем, что если у них не будет
эстонской прописки, то в их
услугах больше не нужда-
ются. А получить эстонскую
прописку — дело в значи-
тельной степени нереальное.
Получается: бери загранпа-
спорт, иди домой.
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Итак, назначение главы
Сланцевской администрации,
иными словами, мэра города
состоялось. Хотелось бы ве-
рить, что с этим назначением
уйдут в прошлое времена,
когда никто в городе, кроме,
естественно, руководителей
предприятий, реальной вла.
стью не обладал, а следова-
тельно, ни за что и не отве-
чал. Думается, что один

из первых шагов, который
должен сделать Я. Я- Богда-
нов, — это встреча с жите-
лями города и района: слиш-
ком много у людей накопи-
лось вопросов.

И еще одно предложение
к Якову Яковлевичу и ре-
дакции газеты «Знамя тру-
да». Сланцевчане, безус-
ловно, имеют право знать,

ИЗ ГАЗЕТ

«ИЗВЕСТИЯ»

«Техническая сторона

концепции освобождения цен

в целом разработана. Ельци-
ну предстоит подписать со-

ответствующие постановле-
ния, которые сразу же всту-
пят в силу. Но-подпись на

казе об освобождении цен

Президент России поставит
лишь после .решения еще
двух важных вопросов. Пер-
вый — Указ о новой (более
жесткой) системе налогооб-
ложения. Он будет обсужден
и подписан через неделю.
Второй — согласовать дату
либерализации цен с партне-
рами по бывшему Союзу.
Тем не менее начало либе-
рализации запланировано,
как уже сообщалось, на де-
кабрь, точнее на середину

месяца».

как и какие вопросы реша-

ются их мэром. Поэтому
предлагаю открыть в газете

постоянную рубрику «Колон-
ка мэра», из которой мы

могли бы узнавать о текущей
работе мэрии. Думаю, что

10 — 15 минут для интервью
журналистам «Знаменки»,
скажем, раз в неделю Яков
Яковлевич выкроить сможет.

Ю. ИВАНОВ,
председатель Сланцев,
ского отделения «Демо-
кратической России».
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♦ В ЭФИРЕ II
Радио «Би-Би-Си»: «Про-

тив вмешательства войск
ООН в гражданскую войну в

Югославии высказались при
голосовании отдельные раз- [5
вивающиеся страны, так как 1?
это, по их мнению, может

создать прецедент».
Радио «Говорит Канада»: 1^

«Канада хочет избежать ско-
рейшего признания Украи-
ны, чего ждет украинская

:

СПОРТИВНАЯ
ОРБИТА

Вновь впереди СПЗ
Завершился турнир пер-

венства города по волейболу
среди женских команд. Пер-
вое место заняла команда

СПЗ-1. Вторая сборная за-
вода «Сланцы» на втором

месте. Третьими были спорт-

смены шахты № 3. Волейбо-
листки завода «Полимер»
на последнем четвертом ме-
сте.

„Папа, мама и я“...
..шиагг-

24 ноября в спортивном

зале шахты «Ленинград-
ская» прошли спортивные

состязания «Папа, мама и я

— спортивная семья». 12
семей были разбиты на че-

тыре группы (по возрасту
юных капитанов). Победите-
лями в своих группах стали
семьи Топчанюк, Сусловых,
Кабановых, Журавлевых.
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община в Канаде, даже пос- 1?
ле того, если за независи- |i
мость Украины на референ- Is
думе выскажется большин- 1^
ство жителей республики.
Канада обеспокоена тем, что

после признания Украины
могут усилиться сепаратист-
ские выступления в Квебе-
ке».

Радио «Свобода»: «Пози- N
ция по государственному

устройству России оконча- j$
тельно не выработана. Ког- ^
да непонятно, что делать,

лучше ничего не делать, по-

этому выжидательная куту-

зовская тактика — не са-

мый худший вариант нацио- 1^
нальной политики Ельци-
на».

Радио «Голос Америки»: ^
«Если реформы российско- j$
го правительства не начнут
быстро раскручиваться и в |5
течение двух-трех месяцев |5
не принесут положительных
изменений в экономике, в
народе может возникнуть
ошибочное, но сильное убеж- Д
дение, что нужен «порядок».

ла — не коммунистическая, |5
а фашистская с предложе- |ч
нием простого выхода — 1^
установлением диктатуры, ^
заявил министр иностран-
ных дел России А. Козырев
в интервью «Голосу Амери-
ки».
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должностных окладов инженер-
но-технических работников гор-
ного участка вплоть до началь-

ника. На угольных шахтах Вор-
куты заработок последнего со-
ставляет примерно 1,5 к зар-

плате забойных рабочих. Такая
пропорция ^ установлена по

предложению независимых
профсоюзов. Судя по всему,

необходимо ломать тезис, при-
равнивающий оплату труда

умственного и физического.
Порочная идеология уравни-

ловки привела к падению пре-
стижа инженера и техническо-

го прогресса в целом. По этой
причине, что активно утвержда-

ла компартия в течение 73 лет,

мы отстали по производитель-

ности труда от цивилизованных

стран в десятки раз. Именно в

результате недооценки инже-

нерного труда рабочие шахт
находятся сейчас в условиях

тяжелых физических и опасных
нагрузок. В итоге все вместе —

и рабочие, и инженеры — ока-
зались социально ущемленны-

ми.
— Повысится ли уровень

жизни трудящихся объедине-
ния с повышением их зарпла-
ты? Что, по-вашему, мешает
жить нам в достойных усло-
виях и в достатке?

— Я бы здесь отметил три
момента, хотя они и не бес-
спорны. Каждый по-своему

оценивает ситуацию, но я огра-
ничиваюсь этими доводами.

Если произойдет, как все ожи-
дают, повышение цен в 2—3
раза без индексации заработной
платы, то жить станет труднее.
Правда, теперь применяется

понятие «либерализация цен»,

но оно не должно никого успо-
каивать. Наоборот, в условиях

тотального дефицита и монопо-

лий высвобождение цен приве-
дет к более резкому, чем на-
мечено, скачку цен. Это ими-

тация рынка, на полки кото-

рого класть нечего.

Ну, а что можно было бы
противопоставить такой пер-

спективе? Первое — это сокра-

тить расходы на армию и обо-
рону не вдвое, а не менее чем

на 75 процентов. Жупел опас-

ности формировали раньше в
нашем сознании, чтобы дер-

жать в покорности и нищете.

Нас больше боятся соседи го-

лодными, чем вооруженными.

Никто не собирается нападать

на нас в современной обста-
новке. Образ врага внутреннего

и внешнего всегда был нужен

«идеологам».

Второе — это понятно и не

вызывает сомнений. Нужно за-
крывать доступ дуракам во все

органы управления, от пред-

приятия до правительства. Это
имело место, когда людей на-

значают и «двигают» не по

признаку профессионализма, а

по признаку партийности, воз-

раста, национальности и т. д.

Ведь мог же президент Буш
назначить посла в СССР из

оппозиционной партии! Я при-

ветствую Указ президента
РСФСР о деполитизацин пред-

приятий и другие его шаги в

этом направлении.

И, наконец, третье — это

экономическая мера. Нужно
развязать инициативу пред-

приятий. Пока это делается

или условно, или наряду со

снятием YiyT завязываются но-

вые, более тугие. К примеру,

налоговая ставка на прибыль
ограничивает желание зани-

маться предпринимательством:
коллектив получает крохи. А
что касается рогаток во внеш-

неэкономических сделках, то

здесь или сам ноги собьешь,
или партнер от тебя сбежит,
цока ходишь по инстанциям.

Такие примеры на каждом ша-
гу. Предвижу возражение: ор-

ганизуйте арендные структу-
ры, проведите акционирование

и т. д. Понятно, что в условиях

дотирования шахт наряду с не-

стабильностью рынка сбыта
принять такие советы невоз-

можно.

— Григорий Борисович,
все же хотелось бы уточ-
нить, почему объединение
входит сегодня в российские
структуры через корпора-
цию?

— В противном случае в

министерстве топлива и энерге-
тики пришлось бы вновь созда-
вать что-то вроде микроминн-
стерства. То есть было бы ми-
нистерство, вошедшее в состав
другого. А созданная корпора-
ция будет представлять инте-
ресы угольщиков на государст-
венном уровне. У нее далеко
не те же функции, которые были
у министерства. Часть функ-
ций заберет министерство топ-
ливной энергетики, часть пере-
дается объединениям, и лишь

небольшая часть их, но, я бы
сказал, основная перешла в ве-
дение корпорации: составление
баланса потребления и добычи
угля в республике, материаль-

ное обеспечение и научно-тех-

нический прогресс, вопросы
безопасного труда, решение фи-
нансовых вопросов, связанных
с определением уровней дота-
ций и установлением цен на
продукцию. Немаловажно и то,

что если в министерстве было
занято 1100, то в корпорации
только 400 человек. И я ду-
маю, что в этих условиях, ког-
да уменьшился и объем рабо-
ты (осталась одна республика),
угольная отрасль республики
будет работать успешно.

— Григорий Борисович,
при встрече, состоявшейся
несколько раньше, вы гово-
рили, что в таком переходе
есть свои плюсы и минусы.
В чем вам видятся сейчас
преимущества и недостатки
перехода под юрисдикцию
России?

— Я думаю, что раньше,
когда была возможность выбо-
ра, можно было говорить о
«плюсах» и «минусах». Когда
же сейчас союзные структуры
распались, стоит ли говорить,

что нам было выгодно в том
союзном министерстве? А выго-

да была такая обычная, жи-
тейская. Значит, министерство

большое, угольные предприя-

тия требуют больших затрат, а

объединение наше в рамках ми-

нистерства было небольшое, и
нас удовлетворяли как правило

во всем. Поэтому уходить отту-

да? Так от добра же добра не

ищут. Теперь же выбора не

осталось. И та корпорация, ко-

торая сформировалась из спе-

циалистов, в том числе и из но-

вых работников, пришедших из

Кузбасса, внимательно относит-

ся и к нашим нуждам, и, ду-

маю, что нам удастся найти по-

нимание и защитить с по-

мощью корпорации интересы

нашего объединения.

— Григорий Борисович,
на протяжении ряда лет пе-

ред объединением стоит

вопрос о спросе на сланец.
Какова динамика спроса на

сланец сегодня?

— Знаете, спрос на сланец

растет постоянно. Пусть не так

скачкообразно, как хотелось

бы. Дело в том, что угольная

промышленность недодаст в

этом году народному хозяйству
50 миллионов тонн угля. Мно-
гие читатели знают, что есть

дефицит и по нефтепродуктам.
Мне кажется, что наши сосе-
ди — сланцеперерабатываю-
щий завод — это ощущает. Есть
дифицит электроэнергии по той
причине, что Ленинградская
атомная электростанция в пер-
спективе сворачивается, а

Псковская ГРЭС сегодня не

введена в работу, хотя и стро-
ится 18 лет. Цена сланца как

топлива дальше будет возра-

стать. Хотя, конечно, есть про-

блемы в связи с тем, что Эсто-
ния, куда мы поставляли 65
процентов нашей продукции,
стала самостоятельным госу-

дарством. Поэтому, раз она не

подписала экономический меж-

республиканский договор, здесь

могут быть всякого рода не-

ожиданности, которые трудно

предсказать. Тут может встать

вопрос о расчете в мировых

ценах. Но я думаю, что все же

будет расчет в рублях. Пробле-
ма заключается в том: по-

скольку добыча сланца дотиру-

ется, то зачем же нашей респуб-
лике дотировать продукцию,

которая идет за рубеж. Но это

так на первый взгляд. С Эсто-
нией много взаиморасчетов по

электроэнергии, по нефти. И
поэтому я обратился к бывше-
му министру топливной энерге-

тики тов. Дьякову с просьбой,
чтобы при формировании эко-

номических взаиморасчетов с

Эстонией были учтены взаимо-

расчеты и по сланцу. Письмо
мое было принято. Думаю, что

его рассмотрят. То есть мы пы-

таемся таким образом преду-

предить возможные осложне-

ния. И в последнюю встречу с

председателем комитета по це-

нам я обратил его внимание на

то, чтобы в прейскуранте (та-
кой документ сейчас готовится)
должна быть обязательно ука-

зана цена сланца. Конечно,
здесь есть проблемы, но мы

ведем себя так, чтобы не на-

толкнуться на неожиданности,

которые поставят нас в тупико-

вую ситуацию.

Кстати, о цене на сланец.

Она увеличена в 2 раза. Рост
цены произошел не по нашей
вине, т. е. не из-за увеличения

наших внутренних затрат. Су-
щественно изменилась струк-

тура себестоимости: дороже

стало оборудование, потребляе-
мое нами сырье, материалы.

Иллюстрацией наших проб-
лем является то, что сегодня

из-за нарушения хозяйствен-
ных связей, сложившихся ра-

нее, мы вынуждены прилагать

исключительные усилия по по-

лучению необходимых запас-

ных узлов и деталей. Напри-
мер, мало того, что Александ-
ровский завод остался един-

ственным предприятием в рос-

сийской угольной отрасли, где

выпускаются шахтные электро-

возы, так ом использует свои

производственные мощности
всего на 50 процентов, потому

что из Харькова не постав-

ляются тяговые электродвига-

тели. По этой причине мы бы-
ли вынуждены идти на прямые

контакты с предприятиями в

Москве и даже в Дрездене.
Конечно же, стоимость таких

поставок возрастает. А это

только одна позиция, один при-

мер.

— Григорий Борисович,
не имеет ли места в настоя-

щее время тенденция, когда

в силу того, что в Эстонии
цены на сланец выше, вы

сажаете на голодный, кри-

тический паек сланцеперера-
батывающий завод?

— Я думаю, что говорить о

какой-либо тенденции или на-

шей политике, усугубляющей
положение с переработкой
сланца на заводе «Сланцы», не

стоит. Мы действительно от-

правили в Эстонию 50 тысяч

тонн технологического сланца,

который традиционно перера-

батывается на заводе, по той
причине, что завод неритмично

потребляет сланец по своим (я
не буду анализировать) при-

чинам. И довольно часто полу-

чается так, что в пятницу весь

местный парк загружен техно-

логическим сортом сланца, а

на понедельник остаются еще

неразгруженными вагоны. При
этом тот прямой конвейер, по

которому снабжается сланцем

завод, тоже часто останавли-

вается. Я бы мог привести

цифры, это десятки часов в

течение месяца. Но я думаю,

что читателей это не интере-

сует, поскольку сразу трудно

определить, это много или ма-

ло. Но во всяком, случае, я могу

это документально подтвердить.

И совсем недавно с отдельны-

ми работниками этого пред-

приятия был разговор по этому

поводу. И должен предупре-

дить, что если такая нерит-

мичность будет иметь место и

в последующем, то нам ничего

другого не остается, как ис-

пользовать экономические пре-

имущества Эстонии.
Кроме того, должен заме-

тить, что, решая в Москве воп-

рос о дотации на следующий
год, при рассмотрении плана

производства объединения, нам

было гарантировано обеспече-

ние только 65 процентов необ-
ходимых средств от расчетного

размера (для угольщиков уста-

новлено 70 процентов). Это
означает, что мы должны само-

стоятельно найти 35 процентов

необходимых средств, а значит

лучше, я бы сказал, выгоднее

хозяйствовать, в том числе и

выгоднее торговать своей про-

дукцией. Если уважаемые кол-

лективы заводов готовы пла-

тить новую расчетную цену за

сланец, то мы не будем искать

за границей потребителей. В
этом смысле определенные

обязательства и мы в свою оче-

редь, например, взяли перед

Ленлестопсбытом на поставку

им 250 тысяч тонн крупного

сорта сланца в будущем году,

предназначенных для использо-

вания в котельных области.
Тем не менее я должен под-

черкнуть, что мы свои обяза-
тельства выполняли всегда и

будем выполнять впредь, но

нужно понимание и взаимное

сотрудничество всех наших

партнеров. С нашей стороны

никаких искусственных мер,

препятствующих развитию

партнерских связей, предпри-

нято не будет.
I — Если я правильно по-

нял все, о чем мы здесь го-

ворили, и ваш оптимизм, то

могу ли я тогда, делая вы-

вод, сказать, что у объеди-
нения «Ленинградсланец»
неплохое будущее? И с

этим будущим шахтеры мо-

I гут связывать свои планы

надежды?
— Это действительно так. Я

думаю, что те слухи, которые

неосведомленные товарищи рас-

пространяют в городе относи-

тельно неблаговидной перспек-

тивы объединения и шахт, не

имеют под собой никакого

основания, и можно уверенно

сказать, что в будущем году и

в ближайшее время шахты бу-
дут работать и развиваться. II
я могу сказать так, что потреб-
ность в сланце будет нарастать.

Но должен заметить, что се-

годня, а тем более в будущем
очень много будет зависеть от

нас, от каждого работника объ-
единения. В настоящее время

уже работает две комиссии спе-

циалистов объединения, кото-

рые готовят предложения: одна

по разработке мер по сниже-

нию себестоимости выпускае-

мой продукции, другая — по

совершенствованию управлен-

ческих структур, в том числе и

по сокращению управленческо-
го персонала.

Я надеюсь, что меры, наме-

ченные по повышению социаль-

ного и материального положе-

ния работников нашего коллек-

тива, помогут также повысить

и ответственность, дисциплину

труда. И мне бы хотелось,

чтобы наши товарищи не отры-

рали одно от другого. В по-

следнее время несколько сни-

зился приток новых рабочих,
это не очень сказалось на про-

изводстве. Я думаю, что моло-

дые люди сделают свой выбор
в пользу ЛПО «Ленинградсла-
нец». Записал

А. АЛЕКСАНДРОВ.

ПОЛВЕКА НАЗАД
Л

декабрь 1941-го года
(Начало в №№ 224, 225).

1 ДЕКАБРЯ,
ПОНЕДЕЛЬНИК

Несмотря на жестокие ка.
рательные меры, принятые

фашистами, в их тылу по-

прежнему отважно действо-
вали партизаны и подполь.

щики. Правда, их осталось
очень мало: в Гдовском рай-
оне всего 26 человек под
руководством подпольного
райкома партии. В Сланцев-
ском районе не прекращал

свою боевую активность ма-

лочисленный отряд С. А.
Сергеева, в Осьминском —

отряд Ковалева - Скурдин-
ского, а в Лядском — отряд

под командованием предсе.

дателя райисполкома Боль-
шова и секретаря райкома
партии Забелина.

Хотя было очень опасно и

трудно, не прекратили свою

деятельность и подпольщи-

ки. В Гдовском районе бес-
страшно действовали отец и

дочь Березины, Иван Зима-
рев, Агаповы, Минины,
Дмитриевы, в Сланцевском
— П. Богданов, А. Хомяков,
В. Александров, Антоновы,
Сергеевы, Ипатовы, Фроло.
вы, Шершнев, Харитонов,
Яковлев, а в Осьминском
районе были созданы целые

подпольные группы, руково-
димые бесстрашными патри-

отами Н. И. Субботиной,
М. С. Кругловым, В. П.
Волковой, Б. И. Сивковым,
Т. И. Пятковым и другими-

1 декабря фашисты обру-
шили на город Ленина 20
авиабомб и около 300 артил-

лерийских снарядов. По ле.

довой дороге через Ладогу
в Ленинград доставлено 800
тонн муки.

В этот день вышла газета

«Правда», которая опубли-
ковала поэму Н. Тихонова
«Киров с нами». В поэме

есть такие строки:

Враг силой не мог

нас осилить,

Нас голодом

хочет Он взять,

Отнять Ленинград
от России,

В полон

ленинградцев забрать.
Такого вовеки не будет
На невском святом берегу.
Рабочие русские люди

Умрут, не сдадутся врагу.

3 ДЕКАБРЯ,
СРЕДА

В Ладоге над Дорогой
жизни идут ожесточенные

воздушные бои. Наши лет-

чики сбили 4 вражеских са-

молета. В Ленинграде в

этот день разорвались 83
бомбы и 115 снарядов.

Гдовские и часть слан-

цевских партизан во главе с

И. Гавриловым и В- Пашки-
ным благополучно преодо-

лели линию фронта и вышли

в советский тыл у деревни

Климово Калининской обла-
сти. Вторая группа, руко-

водимая М. Ополченым и

Рысевым, при переходе ли-

нии фронта потеряла Шка.
ликова, Федорова и Зайце-
ва.

3 декабря войска 54-й ар-
мии перешли в наступление

южнее станции Войбокало и

отбросили врага на несколь-
ко километров от железной
дороги, н. СИМЧЕНКОВ,

обществ, корр.

(Продолжение следует).
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ХЛЕБ ЗАВОЗЯТ
НЕСВОЕВРЕМЕННО

Пишу вам из Заовражья.
Осталась одна надежда —

на вашу помощь. Наша ме.
стная власть оказалась, по-

видимому, бессильной перед

проблемами, хотя этому
трудно поверить в наше

время. Скорее всего, здесь
проявляется бездушие, если

даже начатое дело не дове-
сти до конца.

А проблема наша самая

житейская: с мая этого года

по неизвестным причинам к

нам перестала заезжать хотя

бы раз в неделю автолавка.

Вот с этого времени и про-

должаются наши мытарства
с хлебом, хоть и живем-то

мы в полутора километрах
от магазина. Каждодневная
нервотрепка, потому что

х леб в магазин завозится не.

своевременно, в разное вре-

мя- Нас, жителей деревни,
где проживают в основном

пенсионеры, люди преклон.

ного возраста, такое положе-

ние не устраивает. С утра до
вечера мы должны карау-

лить прибытие хлебной ма-
шины, трат я вместе с доро-

гой почти весь день. Да и
хлеба хватает от силы на час-

полтора торговли. Одна у нас

забота, как получить хлеб,

выстоять на караульном по.

сту.
Неоднократно обращалась,

как и многие жители дерев-

ни, в Новосельский сельский
Совет, непосредственно к

председателю исполкома

Г. И. Карповой с прось-

бой решить вопрос с авто-

лавкой хотя бы на зим-

нее время, но безрезультат-
но. Несколько раз говорила,

что если все-таки по каким,

то причинам с автолавкой не

получается, хотя бы посодей-
ствовали насчет завоза

хлеба всего лишь два раза в

саму деревню, где мы бы
могли своими силами обеспе-
чить всех жителей деревни,
не требуя за это никакой
платы.

Но и эта просьба так и ос-
талась по сей день невыпол-

ненной. Да, куда удобнее
сидеть в теплом помещении

на своем рабочем месте и

через окошко караулить

хлебную машину, как это

делают в сельсовете. И ка-

кое им дело до наших жи-

тейских проблем, ведь сытый
голодного не понимает...

Т. НАУМОВА,
жительница деревни.

ТЕЛЕФОННЫЕ ОБИДЫ
Мы вновь пишем письмо в

нашу газету, 8 жителей, по-

стоянно проживающих в де-

ревне Подлесье, пенсионе-
ры.

Раньше писали о большой
плате за телефон. А теперь
мы смирились, зная, что

никто нам эту плату не сни-

зит. Но хочется спросить,

за что у нас берут деньги?
За телефон или радио? Ма.
ло того, что телефон часто

не работает, разговаривать

по этому телефону все равно

невозможно. В трубке орет

радио — музыка, песни...

Вот к нам в деревню зача-

стили воры, забираются в

дома, ломают, коверкают,

переворачивают все вверх

дном, а мы вызвать милицию

не можем. Того гляди, средь

бела дня придут грабить да

убивать. И врача вызвать

не можем. Или наш телефон
только для галочки? Вот.
мол, дальняя деревня теле-
фонизирована. Право, рань-

ше хоть было кому пожало-
ваться, а теперь демократи-

ческая власть, видимо, спи-

сала нас уже на тот свет-

Жители деревни Под-
лесье.

ОТ РЕДАКЦИИ:
Обида пенсионеров из Подлесья понятна, и любые не-

поладки подобного рода воспринимаются сейчас особенно
остро. И все же более разумным, наверное, было бы обра.
титься непосредственно в районный узел связи по поводу пло-

хо работающего телефона. Как сказал нам начальник

участка В. М. Гусев, последний раз заявка из Подлесья
поступала в июне. Линия связи проложена здесь по лесу

и вследствие этого нередко возникают помехи. И в этот раз

В. М. Гусев обещал оперативно направить связистов, несмот-

ря на отсутствие официальной заявки.

ЗАЯЦ
НА АУКЦИОНЕ

Приезжал приятель. В этом

году у него отпуск осенью, а

всегда был летом. Разок обя-

зательно, но иногда и два-три

раза в сезон мы с ним ходим

на охоту за беляками или ру

саками. Это его да и мое хоб!
би и страсть. В ответ, если до-

ставал его коллектив лицензию

на спортивного лося или каба-
на, он приезжал за мной на

машине и увозил куда-то на

побережье Финского залива,

на их базу в кингисеппские ле

са. Уже более десяти лет мы

обмениваемся такими визитами

к удовольствию обоих. Он очень

ценил моих выжловок   по-

томков лучшей российской ли-

нии русских гончих, приобре-
тенных от судьи - эксперта все

союзной категории кинологов

Василия Николаевича Павлова.
Это был добрейшей души чело-

век, умерший, к сожалению,

несколько лет назад.

Нынче друг приехал в не

очень удачное время. Два дня

мы выходили утром рано в лес

и обязательно попадали в та-

кой ярый дождь-листобой с

сильными порывами ветра, что

приходили домой в промокших

насквозь фуфайках. На третий
день нас нагнала удача. В ост-

ровке кустарника, недалеко от

леса, моя Песня подняла одно-

го, а после и второго русака, и

мы обоих взяли без большой ка-

пители.
Через две недели друг при-

ехал из Питера на рейсовом ав-

тобусе. Вновь собрались на

охоту. Я спросил его: «Как за-

яц?».

— А никак, — ответил он,

— тю.тю, русачок...

— Что так?
— Вышел на остановке мет-

ро «Московская», иду к трам-

ваю и чувствую, кто-то берет в

моем рукзаке за лапы русачка

и просит остановиться. Пово-
рачиваю голову — стоит пере-

до мной одетый во все импорт-

ное и модное улыбающийся мо-

лодой мужчина. Л даже, пока-

залось вначале, как-то слезно

ют, а силу показывают. Там
идет спор, кто кого удивит. По-
тому и бросают деньги один

за другим все больше и боль-
ше. Не так много на них си-

лы, ума и времени потрачено.

Предприниматель, он человек,

как говорили в старину, без
выгоды да без показа, какой он

богатый да добрый, и богу свеч-»

ку не поставит. Вот так-то!
— А ведь и то правда. При-

нял деньги и как-то нехорошо

стало, — признался друг. —

Продал зайца прохиндею. Сей-
час 100 рублей ничего не стоят,

НЕВЫДУМАННЫЕ ИСТОРИИ

просит продать зайца. «Никогда
не ел, — говорит, — слышал,

что очень вкусно». А я —

сколько дашь?
— Сотню хватит?
Подумал. В зайце два кило-

грамма, не больше. Полсотни
за кило. Я — инженер, химик-

атомщик, престижная специаль-

ность, высокооплачиваемая про-

фессия, и то бы такие деньги
не дал. Подумаешь, заяц. Да
я еще, если захочу, добуду. И
сдуру ответил: бери.

— Надо было поторговаться.

Такой больше бы заплатил.
— Может, аукцион надо бы-

ло устроить?
— А что, там одни чудаки

товар покупают. Потому при

большом стечении народа и 500
бы дали.

— Почему так худо дума-

ешь?..
— А ты хорошо покумекай.

Коммерсанты не покупку дела-

хоть и дорого нам они достают-

ся. Действительно, продешевил,
наверное...

КОГДА ЖЕ,
ГОСПОДИ?

В конце лета магазин Слан-
цевского райпо почти два меся-

ца продавал сливочное масло

без талонов по государственной
цене. Кое-кто из города и даже

из Эстонии приезжали в садо.

водство «Здоровье» за этим де-

фицитным продуктом. Естест-
венно, в автобусах, уходящих в

Сланцы, постоянно велись доб-
рожелательные разговоры по

поводу покупки. Хвалили про-

давщицу и особенно председа

теля потребкооперации. Но бы-
ли и исключения.

— Господи, — перевертывая в

руках полуторакилограммовый

брусок масла, посетовала пред-

пенсионного возраста молодя,

щаяся женщина, — когда же

мы доживем до такого времени,

что зайдем после работы в бли-
жайший к дому магазин и по-

просим взвесить 100 граммов

масла. А еще по 150 граммов

украинской или краковской
колбасы и швейцарского с зеле-

ным налетом сыра. Ласково
спросят: «Вам одним кусочком

или порезать?». Ответить:
«Будьте любезны, порежьте».

— Да, будет ли теперь та-

кое время, — тяжело вздохнув,

ответила седая, маленькая —

божий одуванчик — старушка-
— Довели демократы,” —

сказал, как отрубил, молодой
мужчина с темными усами.

— При чем демократы, —

ответил другой, — КПСС вино-

вата.

—■ Нашел кого винить, —

парировал третий. — Они уже

десять лет ничего не делают,

только защищаются.

— Сами виноваты, что выби-
рали, к тому и пришли, — за-

ключил разговор один немоло-

дой мужчина, розовощекий
крепыш пенсионного возраста с

планками орденов и медалей
за прошедшую войну.

Стало тихо. Все стыдливо

поникли, опустив или повернув

к окну головы. Автобус, пока,
чиваясь на ухабах, продолжал

свой путь в наше светлое или

темное будущее. Невольно по-

казалось, что идет он к конеч-
ной цели как-то неестественно,
по-дурному, вперед пятками.

И. АВДЕЕВ,
обществ, корр.

МНЕ КРУПНО
„ПОВЕЗЛО"

Я опишу, как ездил в

Санкт-Петербург по пригла-

шению в фирменный магазин
«Ленвест», в котором мне

дали право приобрести одну

пару обуви- Вручила мне

это приглашение секретарь

совета ветеранов войны и
труда 4 микрорайона города
Таисия Федоровна Николае-
ва 20 ноября 1991 года. Срок
действия был до 24 ноября.
Поэтому уже 21 ноября в

10 часов был у этого мага,

зина на Суворовском прос-
пекте, 36, где стояла огром-

ная толпа приглашенных,

как городских, так и район-
ных. У местных очередь по

спискам, а приезжие из рай-
онов стоят у недвижимой
очереди, и вот результат —

7 часов в автобусе (дорога),
3 часа стоял на холодном

ветру и уехал ни с чем.

Пригласили померзнуть.
И еще одна деталь: поче-

му мне приглашение вручили

20 ноября, а не 24 сентября,
как написано на этой бу-
мажке, может быть, по этой
бумажке уже ездили не раз
и не один я? И если уж нет

товара, нечего приглашать.

М. СЕВОСТЬЯНОВ,
ветеран войны и труда.

Реконструкция молочного завода — вводный объект этого

года- Но из выделенных 4,5 миллиона рублей до конца года

будет освоено всего 0,7 миллиона. И непрофессионалу-строи-
телю ясно, что генподрядчик — ПМК-102 — работу завалил.

Конечно, эта информация не вызовет каких-то -особых эмоций у

читателей, к ней привыкли. Никогда и ничего у нас вовремя

не сдается. У строителей найдется масса причин невыполнения.

А то, что заказчик с огромным трудом выбил ссуду в банке,
растут проценты, кого это волнует? Только заказчика.

Самая.то большая беда в другом. Молочный завод «вхо-

дит в зиму» с аварийной теплотрассой. Не сегодня, так завтра

она может рухнуть, и завод встанет. И тогда виновного назо-

вут персонально. У молочного завода в этом случае полное

алиби, потому что еще летом, зная, что генподрядчик по ка-

ким.то непонятным причинам не заключил договор на эту ра-

боту ни с одной организацией, сам нашел исполнителя, остава-

лось дело за малым — комплектация: трубы, отводы и все ос-

тальное. ПМК-102 «протянула резину», не дала трубопродук-
цию, которая у них была, как у основных исполнителей.

Готова была выполнить эту же работу другая организация

— ЛМУ.З, в чем опять заслуга молочного завода — уговори-

ли. Однако история повторилась. И результат — плачевный.

В том, как строят, ничего нового: выхвачены только выгод-

ные работы, договора не заключены, субподрядчикам фронт
работ не обеспечивается.

Ю. ТЕРЕНТЬЕВ.



Совет ПМО «Сланцевское»
поздравляет коллектив совхоза
«Сланцевский» с 30-летием
производственной и хозяйст-
венной деятельности. Желаем
коллективу успехов в работе,
преодоления всех трудностей,
сохранения добрых традиций
коллектива.

Ираиде Васильевне
ПЕРКОВОИ

Коллектив Северо-Западного
специализированного монтаж-

ного предприятия АО «Севзап-
металлургмонтаж» сердечно

поздравляет Вас с юбилеем и
правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем крепкого здо-
ровья, долгих лет жизни, бла-
гополучия. Благодарим за мно-
голетний добросовестный труд.

Игорю Ивановичу
ЗАИЧЕНКОВУ

Сердечно поздравляем с

юбилеем. Желаем крепкого здо-

ровья и семейного благополу-
чия.

Пржевальские, Крамсковы.

Ирине Ивановой
н Александру БОСОВУ

Поздравляем вас с днем бра-
косочетания. Желаем огромно-
го счастья, здоровья, крепкой
любви.

Коллектив ОТК завода
«Полимер». '

Ирине Ивановой
и Александру БОСОВУ

Поздравляем с днем свадь-

бы. Желаем счастья, любви на

всю жизнь.
Коллектив завода «Поли-
мер».

Ирине ИВАНОВОЙ
и Александру БОСОВУ

Поздравляем с бракосочета-
нием. Желаем вам счастья,

большой любви на всю жизнь.
Коллектив шахты № 3.

Марине ПЕТРОВОЙ
н Сергею ХЕБЕНЮ

В этот замечательный день в

вашей жизни примите наши
поздравления. Желаем боль-
шой любви на долгие годы,
семейного счастья и пусть ваш

союз будет крепким и счаст-

ливым.
Друзья.

Марине ПЕТРОВОЙ
и Сергею ХЕБЕНЮ

Поздравляем с началом сов-

местной жизни. Желаем любви,
верности и счастья.

Бабушка, дедушка

и родные.

Марине ПЕТРОВОЙ
и Сергею ХЕБЕНЮ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем вам любви, дружбы,
верности на всю жизнь.

Коллектив автоколонны

ЛПО « Ленинградсланец» ■

Наталье САВИНОЙ
и Эдуарду ПУШКИНУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем вам любви, дружбы,
верности на всю вашу жизнь.

Коллектив шахты № 3.

Наталье САВИНОЙ
и Эдуарду ПУШКИНУ

Поздравляем с замечатель-

ным днем в вашей жизни. Же-
лаем любви й верности на всю
жизнь. Пусть будет прочной
семья и никогда не гаснет

огонь вашей любви.
Коллектив «Вторчермета».

Екатерине СТРАШКО
и Виктору КУЗЬМИНУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем вам любви, дружбы,
верности на всю жизнь.

Коллектив участка № 1 и

бригада ГРОЗ А. Н. Мура-
шова шахты «Ленинград-
ская».

Наталье АЛЕКСЕЕВОЙ
и Алексею БОГИНСКОМУ
Поздравляем с днем свадь-

бы. Желаем вам счастья, люб-
ви, верности на всю жизнь.

Бригада электрослесарей
участка ШТ шахты «Ле-
нинградская» .

КИНГИСЕППСКОЕ БЮРО
«ТУРСЕРВИС»

ПРИГЛАШАЕТ
Представителей профсоюзных комитетов предприятий,

организаций, кооперативов на конференцию по представле-
нию маршрутов 1992 года, которая состоится 1 1 декабря
1991 года в 10 часов утра в актовом зале горисполкома

(4-й этаж). На конференции будут выдаваться ориенти-

ровочные перечни маршрутов на 1992 год.

Предлагаем МИНСК — ХАТЫНЬ 27 — 29 декабря, мар.

шрут железнодорожный.
Наш адрес: г. Кингисепп, ул. Воровского, дом 316.
Справки по телефонам: 2 26.78, 2-33-95.

СЛАНЦЕВСКИЙ -

ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩИЙ
"  — ФИЛИАЛ КООПЕРАТИВА

«РУБИН»
приглашает на работу

ПРЕССОВЩИКОВ в столярный цех,

СТОЛЯРОВ в столярный цех,

СОРТИРОВЩИКОВ в лесопильный цех,

ТРАНСПОРТИРОВЩИКА в котельную,

РАБОЧИХ в стройгруппу,
РАБОЧИХ на работу по дроблению,
ТОКАРЯ,
СЛЕСАРЯ по ремонту оборудования.

3—3

Сланцевский .

заключает договора
с населением на заготовку ивового прута для плете-

ния корзин и мебели. Сдатчикам прута предоставляется

право внеочередного приобретения мебели.
За справками обращаться по телефону 2-35-69 или

по адресу: ул. Деревообделочников, дом 38, лесокомби-
нат, ПТО,

3—2

АГРОПРОМХИМИИ
срочно требуются

на постоянную работу
КРАНОВЩИК,
ВОДИТЕЛЬ автобуса,
ГРУЗЧИКИ,
ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРОМЕХАНИК.
За справками обращаться в отдел кадров по телефо-

ну 64-790. 2—2

К 5телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 1 ДЕКАБРЯ

10.45 — Утренняя звезда.

11.45 — Клуб путешественни-
ков. 12.45 — ЭХ! Экологиче-
ская хроника. 13.00 — Сель-
ский час. 14.00 — Фотокон-
курс «Земля — наш общий
дом». 14.05 — Здоровье.
15.00 — ТСН. 15.15 — Диа-
лог в прямом эфире. 16.00 —

Марафон-15. 17.00 — Между-
народная панорама. 17.45 —

Много голосов — один мир.

17.50 — Уолт Дисней пред-
ставляет... 18.40 — «Иллюзи-
он». X. ф. 21.00 . — Информа-
ционная программа. 21.35 —

Футбольное обозрение. 22.05
— «Аншлаг1 Аншлаг!». М. Ев-
докимов. 23.25 — ТСН. 23.40
— «ВИД». «Музыка против
СПИДа». 1.10 — Теннис. 1.50
— ИТПО «Астра». «Наш па-
ровоз, вперед лети...». «Небеса
обетованные». Фильм.

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

8.00 — На зарядку стано-
вись! 8.15 — Детская про-

грамма. 9.15 — «Легенды в
концерте». 10.15 — «Имя в

истории». 11.15 — Я и дру-
гие. 12.30 — Крестьянский
вопрос. 13.00 — «Семь крес-
тиков в записной книжке».
Фильм-спектакль. 14.40 —

Святое и вечное. 14.55 —

Этюд на фоне истории. 15.25
«Уход». М. Цветаева. 16.00 —

Баскетбол. 17.00 — Вечер Ти-
би-эс на Российском телевиде-
нии. 19.55- — Реклама. 20.00
— Вести. 20.20 — Спокойной
ночи, малыши. 20.35 — «Вто-
рая русская революция». 4-я
серия. 21.25 — Коррупция.
«Кролики и удавы». Передача
2-я. 22.00 — К-2 представля-
ет. 22.55 — Реклама. 23.00
— Вести. 23.20 — Астрологи-
ческий прогноз на завтра.
23.25 — «Достояние республи-
ки». 3. Шарко. 23.55 — Кон-
церт.

ПОНЕДЕЛЬНИК,

2 ДЕКАБРЯ

14.50 — Биржевой пилот.
15.00 — ТСН- 15.15 — Это
было, было... 15.35 — Теле-
фильм. 17.00 — Детский час.
18.00 — По законам рынка
18.30 — ТСН. 18.45 — «...И
аз воздам». Спектакль. 21.00

— Информационная програм.
ма. 21.35 — Авторское теле-
видение. 23.35 — ТСН. 23.50
— «11етерс-поп-шоу». 0.55 —

Бальные танцы.

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ
7.00 — Время деловых лю-

дей. 8.00 — Утренняя гимна,

стика. 8.15 — Итальянский
язык- 8.45 — Посвящение.
9.00 — Концерт. 9.45 —

Фильм-концерт. 10.15 —

Мультфильмы. 10.40 — Высо-
чайше утвержден. 11.00 —

Док. ф. 1110 — Российские
меценаты. Бахрушины. 11.30
— Т. Ин. Ко 12.00 — Камера
исследует прошлое. 13.00 —

Концерт- 14.25 —- Док. филь.
мы. 14.45 — Творчество на.

родов мира. 17.00 — Муз.
абонемент. 17.45 — «Крылья
Отчизны». 18.45 — Азы карье-
ры. 19.00 — ТПО «Республи-
ка» показывает-.. 19.15 —

Грани. 19.55 — Реклама. 20.00
— Вести. 20.20 — Спокойной
ночи, малыши. 20.35 — «Ли-
тературная учеба». 21.25 —

Друзей моих прекрасные черты.
21-55 — Пятое колесо. 22.55
— Реклама. 23.00 — Вести.
23.20 — Пятое колесо. (Про.
должение).

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 1 ДЕКАБРЯ

8.00 — «Капитан». Худ. ф.
8.30 — Телебиржа. 9.00 —

Наставления Джимми Сваггер-
та. 10.00 — Экспресс-кино.
10.15 — Найди меня. 10.50
— И вечный путь! 11.00 —

Путь России к рынку. 12.30
— Воскресный лабиринт.
15.30 — Телекурьер. 16.00
— Обычный день. 16.10 —

Сказка за сказкой. 17.10 —

Каратэ, кикбоксинг. 18.10 —

К Всемирному дню борьбы со

СПИДом. 18.50 — Альтерна-
тива. 20.20 — Телестанция
«Факт». 20.40 — Куранты.
21.00 — Информационная
программа. 21.40 — От и до,

но после. .22.45 — Криминаль-
ный пасьянс. «Адамово ябло-
ко». 0.05 — «Подслушанный
разговор». Худ. ф. 1.20 —

Фильм-концерт.

ПОНЕДЕЛЬНИК,

2 ДЕКАБРЯ

7.30 — Завтрак бизнесмена.
7.40 — Час кино. 9.05 —

Фильм-концерт- 9.35, 10.35 —

Литература. ПТУ. 10.05 —

Чем богат человек. 11.10 —

«В 6 часов вечера после вой-
ны». Худ. фильм. 12.40 —

Никитский ботанический сад.

13.00 — Фильм-концерт. 13.40 —

Живу я в маленькой деревне.

Что наша жизнь...

- «Внимание! Всем по.

X. ф- 16.20 — Опера.
- Телестанция «Факт».

Музыка — детям.
• «Тореадоры из Васю-
X- ф. 18.30 — Теле.

19.00 — Живая па-

КИНОТЕАТР «ТРУД». 30
ноября — «Стенка на стенку».
Начало в 16, 18. 20, 22 часа.
1 декабря — «Океан». (Две се-

рии). Начало в 15, 18, 21 час.
Для детей. «Принцесса-павлин».
Начало в 13 часов. 2 декабря
— «Океан». Начало в 18.10,
21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
30 ноября — «Золотой палец».
Начало в 17 часов. «Нож в

спину». Начало в 19 часов.

«Малоун». Начало в 21 час. 1
декабря — «Красивая женщи-
на». Начало в 18.30. «Попут-
чик». Начало в 21 час. Для де-
тей. Сборник мульфильмов. На-
чало в 17 часов. 2 декабря —

«Нож в спину». Начало в 19
часов. «Красивая женщина».
Начало в 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 30 ноября — «Чужой».
(Две серии). Начало в 15, 18
часов. 1 декабря — «Чужой».
Начало в 15, 18 часов. Для де-

тей. Сборник мультфильмов.
Начало в 13 часов. 2 декабря
— «По прозвищу «Зверь». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ВИДЕОЗАЛ КИНОТЕАТРА
«ТРУД». 30 ноября — «Их
звали костоломы». Начало в 15
часов. «Серебряная пуля». На-
чало в 17, 19 часов. 1 декабря
— «Полицейская академия».

(3-я часть). Начало в 17.30.
«Небесные всадники». Начало
в 19 часов. 2 декабря — «Бом-
ба на взводе». Начало в 17, 19
часов.

за-

14.10 -

15.00 -

стам...».
17.30 -

17.35 -

18.00 -

ковки»,
биржа.
мять Таганрога. 19.20 — «Аме.
риканский вояж». Передача 1-я.
19.45 — Собственность: ничья

или наша. 20.00 — Большой
фестиваль. 20-15 — Реклама.
20.20 — Телестанция «Факт».
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Информационная
программа. .21.40 — 600 се-

кунд. 21.50 — Реклама. 21-55
— Час мэра. 23.05 — ТТЦ
«Лира».

I кино =!

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 30 но-

ября — «Солдаты улицы». На-
чало в 17 часов. «Рэмбо-Н».
Начало в 19 часов. «Близне-
цы». Начало в 21 час. 1 декаб-
ря — «Киборг». Начало в 17
часов. «Кошмар на улице Вя-
зов». (I часть). Начало в 19 ча-

сов. «Белье, которого не вид-

но». Начало в 21 час.

- Н СВЕДЕНИЮ

ПРЕДПРИЯТИЙ,
ОРГАНИЗАЦИЙ,

УЧРЕЖДЕНИЙ
И КООПЕРАТИВОВ

Шахта № 3 производит

рядку ручных огнетушите-

лей. За справками обра-
щаться по телефонам 75-280
и 75-335.

3—1

Со 2 декабря начинает рабо-
ту предприятие «Белый лотос».
Прием ведут экстрасенсы, пси-

холог, массажист.

Обращаться по адресу: спорт-

павильон стадиона «Шахтер».
Услуги платные. Просьба зво-

нить по поводу записи на прием

с 10 до 17 часов. Телефон
2-32-94.

АДМИНИСТРАЦИЯ
СЛАНЦЫАГРОПРОМ-

ТЕХНИКИ

просит

неработающих пенсионе-

ров предприятия обратиться
в отдел кадров. При себе

иметь трудовую книжку.

2—2

•

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕХЛЕСХОЗ

приглашает на работу

ТРАКТОРИСТА на тре-

левку леса,

ВОДИТЕЛЯ категории

«Д». Заработная плата 550
рублей,

МАШИНИСТА котель-

ной.
Обращаться по адресу:

Комсомольское шоссе, дом

21а, телефон 2-17-42.
2—2

Меняю 2-комнатную квар-
тиру 30,5 м 2 с телефоном в

Сланцах на однокомнатную
квартиру в Гостицах и одно-

комнатную квартиру с удобст-
вами в любой деревне. Звонить
по телефону 2-14-44 после 18
часов.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Газета

нздается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

м субботам
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